



La Reprise du travail aux usines Wonder, film de 10 minutes tourné en mai 1968, devant l'usine de Saint-Ouen, par Pierre Bonneau, Jacques Willemont et des étudiants de l'IDHEC. Cette séquence est au cœur de *Reprise*, film de 3h 12 minutes de Hervé Leroux paru en 1996, qui raconte sa tentative de retrouver l'ouvrière en colère.

COMMENT S'ORIENTER DANS LA CLINIQUE

SESSION 2020-2021 :

LA STRUCTURE DES DISCOURS

LA SECTION CLINIQUE DE NANTES

www.sectioncliniquenantes.fr - bporcheret@wanadoo.fr - 06 61 34 83 09

1 square Jean-Heurtin 44000 Nantes

UFORCA - Pour l'Université Populaire Jacques-Lacan

Sous les auspices du Département de Psychanalyse, Université Paris VIII

